

Ressort: Technik

Daniel Brühl geht ständige Erreichbarkeit auf die Nerven

Berlin, 23.10.2013, 11:45 Uhr

GDN - Der Schauspieler Daniel Brühl, der in seinem aktuellen Film "Inside WikiLeaks - Die fünfte Gewalt" einen Computernerd spielt, hat selbst kein Faible für Google und Twitter: "Mir geht die ständige Erreichbarkeit wahnsinnig auf die Nerven", sagte der 35-Jährige im Gespräch mit der Wochenzeitung "Die Zeit". Er google sich auch nicht selbst, so Brühl und ergänzt: "Ich verstehe Kollegen nicht, die ständig twittern. Das könnte ich nicht. Würde der junge Jean-Paul Belmondo heute twittern? Eher nicht."

Auch sei die Gefahr, durch einen unbedachten, vielleicht unbeholfenen Satz zum Spottobjekt im Netz zu werden heute ziemlich groß, findet Brühl. Das sei mit ein Grund für immer gleiche, nichtssagende Phrasen in Interviews. Seine frühe Entscheidung, nicht in deutschen Komödien zu spielen, habe sich ausgezahlt. "Die sind sehr erfolgreich, aber nicht mein Weg", sagte der inzwischen international erfolgreiche Schauspieler. "Dann lieber in einem Film mitspielen, der im Zweifelsfall vielleicht nicht so erfolgreich ist, bei dem ich mich aber mit der Geschichte wohlfühle."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-23859/daniel-bruehl-geht-staendige-erreichbarkeit-auf-die-nerven.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619